

Estoy harto de... los vehículos en dirección prohibida en la calle Dalia

Escrito por Buzón de los Lectores. 20 de enero de 2015, martes.



Un lector se ha dirigido al Buzón de los Lectores para mostrar su indignación por el hecho de que numerosos conductores circulen en sentido contrario por la calle Dalia del barrio de La Concepción.

"Tienes que andar con cuarenta ojos por los vehículos que se meten desde la calle Peroniño hacia Dalia en dirección prohibida", señala.

Enlace vinculado: [Qué es la sección: 'ESTOY HARTO...'](#)

El correo para enviar asuntos de esta sección es

Estoy harto de... los vehículos en dirección prohibida en la calle Dalia

Escrito por Buzón de los Lectores. 20 de enero de 2015, martes.

cartagenadehoy@gmail.com